

ESTEVE recibe Diploma SIGRE 2017

Como reconocimiento a su compromiso en la aplicación de medidas preventivas que reducen el impacto medioambiental de los envases de productos farmacéuticos

Barcelona, 12 de junio de 2018.- ESTEVE ha participado en el Encuentro Industria-SIGRE 2018, celebrado el 12 de junio en Barcelona, durante el cual ha recibido un diploma por su participación en el Plan Empresarial de Prevención de Envases 2015-2017 de SIGRE aplicando iniciativas para la mejora medioambiental.

SIGRE es la entidad encargada de impulsar y coordinar los Planes Empresariales de Prevención (PEP) de envases del sector Farmacéutico.

Al acto de entrega, celebrado durante el Encuentro Industria + Sigre en el Recinto Modernista de Sant Pau de Barcelona, ha asistido Paz Arias, directora de Sostenibilidad de ESTEVE quien ha recibido el diploma de manos de Juan Carlos Mampaso, Director General de SIGRE Medicamento y Medioambiente.

El diploma reconoce el compromiso de ESTEVE con el medioambiente, concretamente en la reducción del impacto ambiental de los envases y embalajes de nuestros productos farmacéuticos, aplicando los principios de la economía circular, minimizando la reducción de recursos materiales y reduciendo la generación de residuos en origen. Con este tipo de acciones contribuimos también al logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Este Encuentro Industria + SIGRE, que se celebra anualmente, es un espacio de información, formación, participación y debate en el que se abordan los temas que despiertan mayor interés entre los laboratorios farmacéuticos y donde se ponen en común temas de actualidad y tendencias en materia de medioambiente y sostenibilidad del sector farmacéutico.

Acerca de ESTEVE

ESTEVE (www.esteve.com) es un grupo químico-farmacéutico líder en España y con una importante presencia internacional. Fundada en 1929 y presidida por Albert Esteve, actualmente emplea a 2.473 personas, tiene presencia en Europa, EE.UU., México y China y en 2016 alcanzó unas ventas de 813 millones de euros. La compañía mantiene un firme compromiso con la excelencia, dedicando todos sus esfuerzos a promover la salud y mejorar la calidad de vida de las personas. La investigación constituye la principal seña de identidad de ESTEVE, que cuenta con un portafolio de proyectos altamente innovadores cuya última finalidad es aportar respuestas a necesidades médicas no cubiertas adecuadamente. El compromiso social es otra de sus señas de identidad de modo que ESTEVE vela para que todos los proyectos en los que colabora estén alineados con su visión de RSC. Puedes seguir a ESTEVE en Twitter: @ESTEVE_news y en Instagram: https://www.instagram.com/esteve_news/

Para más información, contactar con:

Olga Cajal, Comunicación ESTEVE, Tel. 93 446 62 60, ocajal@esteve.es.